
Ordnungszahlen
Zur Bildung der Ordnungszahlen wird an die 

jeweilige Grundzahl die Endung -ième angehängt. 

Bei Grundzahlen, die auf -e enden, entfällt das 

-e vor -ième. Außer bei premier und second sind 

die maskuline und die feminine Form der Ord-

nungszahlen immer gleich. Der Artikel wird vor 

Ordnungszahlen nicht apostrophiert.

Die Ordnungszahlen

1er le premier 3e le/la troisième

1ère la première 4e le/la quatrième

2nd le second 8e le/la huitième

2nde la seconde 10e le/la dixième


